

Grippeimpfstoff Saison 2021/22

Impfstoffe für Personen ab 60 Jahre

Die Ständige Impfkommission hat ihre Impfeempfehlung für Personen ab 60 Jahre geändert. Der Personenkreis sollte ausschließlich mit einem Highdose-Impfstoff versorgt werden. Die Empfehlung wurde vom Gemeinsamen Bundesausschuss (G-BA) übernommen. Der Beschluss des G-BA wurde jedoch vom Bundesministerium beanstandet.

Das bedeutet:

Für Personen ab 60 Jahre kann sowohl der Highdose-Impfstoff (zur Zeit Efluelda®), als auch jeder andere quadrivalente Grippeimpfstoff unter Beachtung des Wirtschaftlichkeitsgebotes zu Kassenlasten verimpft werden. Die Frist zur Korrektur der Vorbestellung wurde auf den 13.03.2021 verlängert.

Hintergrund für die Beanstandung ist die Befürchtung, dass nicht für alle Personen ab 60 Jahre Highdose-Impfstoff zur Verfügung steht.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'T. Froberg', with a long, sweeping underline.

Thomas Froberg, KVSH